

なかよし



尾道市立向東小学校
1年生だよ！
令和4年 5月13日
NO. 5

遠足に行きました♪



5月2日（月）には学年遠足があり、天女浜公園まで行きました。朝から子供達は、ウキウキした様子で、公園に行くまでの道でも、元気に校歌を歌っていました。公園に着いてからは、遊具で思う存分遊び、とても楽しんだ様子で学校へ帰ってきました。外で食べるお弁当もとてもおいしく、笑顔あふれる1日となりました。



あさがおを育てます！



先日、生活科「げんきにそだてわたしのはな」の学習で、あさがおの種を植えました。種の観察をした際には、しっかり見たり、しっかり触ったりしながら、種の特徴を細かく観察することができました。どんな色の花が咲くか、とても楽しみです。

あさがおを育てるにあたって、毎日水やりを行うこととなります。そこで、水やり用のペットボトルを用意していただきたいと思います。5月16日（月）までに持ってきていただければと思いますので、よろしくお願い致します。

【水やり用のペットボトルについてのお願い】

- ・500mL程度のものをお願いします。
- ・ラベルは外していただき、**記名**をお願いします。